



GOLFE ESTATE
PHILIPPE DETAILLE

5 Pièces

140 m²

Réf. V30000264

2 700 000 €

La Croix-Valmer
Maison à vendre (83420)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Idéalement située dans un domaine privé et à deux pas de la plage de Gigaro, sur un terrain de 1025m², cette maison rénovée d'une superficie de 140m², marie parfaitement la modernité et le calme de la campagne. Elle se compose au rez-de-jardin d'un grand séjour avec une cuisine ouverte totalement équipée, d'une buanderie et d'un WC. À partir de la cuisine, des ouvertures en galandage pour accéder aux terrasses et à la piscine chauffée de 9x3m. À l'étage, une chambre master avec salle d'eau, WC et un balcon privé, une chambre en suite avec salle d'eau, deux autres chambres se partageant une ...

Ideally located in a private domain and a stone's throw from Gigaro beach, on a plot of 1025m², this renovated house with a surface area of 140m², perfectly combines modernity and the calm of the countryside. It is composed on the ground floor of a large living room with a fully equipped open kitchen, a laundry room and a toilet. From the kitchen, sliding doors provide access to the terraces and the heated 9x3m swimming pool. Upstairs, a master bedroom with shower room, toilet and a private balcony, an en suite bedroom with shower room, two other bedrooms sharing a shower room and a separate ...

GOLFE ESTATE

1230 boulevard de St Raphaël - 83420 LA CROIX-VALMER

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

